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RÉSUMÉ 

 

Samudra, H. A. T. (2022). Élaboration de média audiovisuel sur Instagram comme 

alternative à l’apprentissage du FLE en ligne pour la compréhension orale 

et la production orale. Bandung : UPI. 

C’est une recherche R&D (Recherche et Développement) menée dans le but 

d’élaborer un média d’apprentissage audiovisuel sur Instagram pour soutenir 

l’apprentissage du FLE en ligne pour la compréhension orale et la production orale 

du niveau A1 du DELF CECRL. Ce média d’apprentissage est élaboré à partir du 

besoin des apprenants sur l’élaboration du média d’apprentissage pour leur faciliter 

à l’apprentissage du FLE surtout l’apprentissage de la compréhension orale et la 

production orale. Nous espérons que ce média d’apprentissage pourra être un média 

d’apprentissage alternatif innovant pouvant être utilisé pour l’apprentissage de la 

compréhension orale et la production orale. Les résultats de cette recherche est la 

création du média audiovisuel sur Instagram comme alternative à l’apprentissage du 

FLE en ligne pour la compréhension orale et la production orale utilisable et 

accessible sur le site d’Instagram [https://www.instagram.com/aylovefrench]. 

Ensuite, les étapes pour utiliser ce média d’apprentissage est accessible sur le site 

de Youtube [https://youtu.be/bv2k74ipGeo]. Basés sur les résultats d’évaluation des 

experts sur l’élaboration de ce média d’apprentissage, il a été constaté que le média 

d’apprentissage élaboré est inclus dans la catégorie « très bien » et peut être utilisé 

comme alternative à l’apprentissage de la compréhension orale et la production 

orale du niveau A1. Basés sur les résultats d’évaluation des apprenants, ce média 

d’apprentissage est inclus dans la catégorie « bien » et peut être utilisé comme 

support d’apprentissage pour la compréhension orale et la production orale du 

niveau A1. 

 

Mots-clés : Apprentissage du FLE en ligne, compréhension orale et production 

orale, Instagram, média audiovisuel. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/bv2k74ipGeo


 
 

xi 
 

ABSTRAK 

Samudra, H. A. T. (2022). Élaboration de média audiovisuel sur Instagram comme 

alternative à l’apprentissage du FLE en ligne pour la compréhension orale 

et la production orale. Bandung : UPI. 

Penelitian ini merupakan penelitian R&D (Research and Development) yang 

dilakukan dengan tujuan untuk mengembangkan media pembelajaran audiovisual 

di Instagram untuk mendukung pembelajaran bahasa Prancis daring pada 

keterampilan menyimak dan berbicara tingkat A1 DELF CECRL. Pengembangan 

media pembelajaran ini berdasarkan kebutuhan pemelajar terhadap media 

pembelajaran untuk memfasilitasi pembelajaran bahasa Prancis, terutama pada 

keterampilan menyimak dan berbicara. Kami berharap media pembelajaran ini 

dapat menjadi media pembelajaran alternatif yang inovatif sebagai pendukung 

pembelajaran keterampilan menyimak dan berbicara. Hasil dari penelitian ini 

adalah terciptanya media audiovisual di Instagram sebagai alternatif pembelajaran 

bahasa Prancis daring untuk keterampilan menyimak dan berbicara yang dapat 

digunakan dan diakses pada situs Instagram 

[https://www.instagram.com/aylovefrench]. Adapun langkah-langkah penggunaan 

media pembelajaran ini dapat diakses pada situs Youtube 

[https://youtu.be/bv2k74ipGeo]. Berdasarkan hasil evaluasi para ahli terhadap 

pengembangan media pembelajaran ini, diketahui bahwa media pembelajaran yang 

dikembangkan termasuk dalam katergori “sangat baik” dan dapat diterapkan pada 

pembelajaran keterampilan menyimak dan berbicara tingkat A1. Sedangkan 

berdasarkan hasil penilaian peserta didik, media pembelajaran ini termasuk dalam 

kategori “baik” dan dapat digunakan sebagai media pendukung belajar bahasa 

Prancis untuk keterampilan menyimak dan berbicara tingkat A1. 

 

Kata kunci : Instagram, keterampilan menyimak dan berbicara tingkat A1, media 

pembelajaran, pembelajaran bahasa Prancis daring. 
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ABSTRACT 

Samudra, H. A. T. (2022). Élaboration de média audiovisuel sur Instagram comme 

alternative à l’apprentissage du FLE en ligne pour la compréhension orale 

et la production orale. Bandung : UPI. 

This research is a R&D research that aims to discuss the elaboration of the 

audiovisual learning media on Instagram to support the online FLE learning of 

compréhension orale and production orale at level A1 DELF CECRL. This media 

is developed from the needs of learners on the elaboration of learning media to 

facilitate their learning of French as a foreign language, especially the learning of 

compéhension orale and production orale. We hope that this learning media can be 

an alternative and innovative learning media that can be used for the learning of 

compréhension orale and production orale. The results of this research are the 

creation of audiovisual media on Instagram as an alternative to online FLE learning 

for comprehension orale and production orale that can be used and accessed on the 

Instagram website [https://www.instagram.com/aylovefrench]. Then, the steps to 

use this learning media can be accessed on the Youtube site 

[https://youtu.be/bv2k74ipGeo]. Based on the evaluation results of the experts of 

the elaboration of this learning media, it was found that: the developed media is 

included in the category “very good”. Thus, it can be used as learning support of 

the comprehension orale and production orale at level A1. Whereas, based on the 

learners’ assessment results, this learning media is included in the “good” category 

and can be used as a learning support for compréhension orale and production 

orale at level A1. 

 

Keywords : Compréhension orale and production orale level A1, Instagram, 

learning media, online FLE learning. 
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